

ÁNGELGUARDIÁN.MX

Obtiene nuevamente Ayuntamiento de Colima 1er lugar nacional en Prácticas de Gobierno

31 agosto, 2014 Redacción política y gobierno 0 comentarios

Por segundo año consecutivo, el presidente municipal de Colima, Federico Rangel Lozano, recibirá este lunes por la noche el galardón nacional a las mejores prácticas de gobierno, en la categoría de Facilidad para Hacer Negocios, el cual otorga la revista especializada en temas municipales 'Alcaldes de México'. La ceremonia de premiación se llevará a cabo en el Centro de Convenciones y Exposiciones Banamex, en la ciudad de México.

Para ubicar a los municipios más destacados, se realiza un proceso de investigación que tiene como punto de partida los estudios a nivel regional elaborados por institutos de investigación, universidades, organismos internacionales, organizaciones civiles y otras fuentes calificadas de información, entre las que se puede mencionar el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), Transparencia Mexicana, la Universidad Nacional Autónoma de México (Unam), el Centro de Investigación y Docencia Económicas (Cide), el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (Itesm). También son tomados como referente los análisis, reportes y bases de datos de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (Cmic), Canacintra, las calificadoras Standard and Poor's (S&P), Moody's y Fitch Ratings, el Banco Mundial (BM), la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (Ocde), y la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Otro punto de partida son los informes de dependencias públicas como el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), y la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer).

“Aún en medio de las dificultades internas y externas, hay cosas que se hacen bien en nuestro país, las cuáles vale la pena manifestar y fomentar”, señala la Revista Alcaldes de México, que por cuarta ocasión otorga el Premio Alcaldes de México a las Mejores Prácticas de Gobiernos Locales, **con el propósito de hacer un reconocimiento a los municipios que se han esforzado por salir adelante y ofrecer un mejor futuro a sus habitantes.**

Asimismo, señala que existen ayuntamientos que con mucha inteligencia, creatividad, responsabilidad y, muy importante, apertura a la participación social; han encontrado fórmulas para impulsar el desarrollo de sus comunidades, de tal forma que se convierten en un ejemplo a seguir por otros municipios, estados y por la propia Federación.

Los ayuntamientos premiados son representativos de todas las regiones que componen la geografía nacional, sus gobiernos se desempeñan bajo distintas filiaciones políticas y son de todo tamaño, pero tienen un común denominador: el empeño por mejorar su gestión diaria, aquella que impacta directamente a la comunidad.

En esta ocasión, se identificaron 17 casos exitosos que fueron agrupados en 16 categorías, cada una de las cuales corresponde a un área particular de la gestión administrativa de los municipios.

Las categorías en las que se reconocen experiencias exitosas de los municipios son: Desarrollo Humano, Eficiencia en Agua Potable, Manejo de Residuos Tóxicos, Transparencia, Seguridad Pública, Turismo Sustentable, Equidad de Género, Ahorro de Energía, Protección Civil, Finanzas Sanas, E-Gobierno y Facilidad para Hacer Negocios que obtuvo el municipio de Colima que preside Federico Rangel Lozano.

Como ha sido el procedimiento en los años anteriores, además de la ceremonia de premiación se publica una edición especial, en la que se muestran las evidencias que sustentan los méritos por los cuales los ayuntamientos seleccionados se hicieron acreedores al reconocimiento.